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Dans le cadre de la Semaine des arts NDG Arts Week
Maison de la culture NDG présente/presents:
Film et/and Vernissage par/by G. Scott MacLeod

http://www.accesculture.com/emplacement/maisondelaculturenotredamedegrace
21.08.2013 17 hrs 3755 rue Botrel, Montreal, QC H4A 3G8
  
L’ Abénaki – Peuple de l’Aube 2013, 16 min 25 s. Animation.

Un conte saisissant sur l’histoire de la Nation abénakise, depuis son expérience avec le colonialisme jusqu’à sa lutte perpétuelle pour la survie.

The Abenaki – People of the Dawn 2013, 16 min 25 s. Animation.

A dramatic retelling of the history of the Abenaki First Nation, its early experiences with colonialism and its continuing struggle for survival.
www.leaudelavie.ca www.thewateroflife.ca
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Synopsis: 

C’est souvent dans les situations les plus périlleuses que l’identité se révèle. Dans L’Abénaki–Peuple de l’Aube, Joe Obomsawin, connaissant comme sa poche les moindres petits sentiers des confins du Québec et de la Nouvelle-Angleterre, sauve de justesse une bande de contrebandiers sur le point d’être capturés. Cette aventure sera le déclencheur du récit poignant de l’histoire de son peuple, que notre personnage va nous livrer avec la plus grande authenticité. Au fond d’une cabane isolée, bien pelotonné au coin du feu, Obomsawin retrace l’histoire tragique et saisissante du peuple abénaki, décimé par des siècles de colonialisme et réduit de 50 000 hommes, femmes et enfants à seulement 1500. D’après un conte de la série L’eau de la vie, L’Abénaki–Peuple de l’Aube est le fruit de la collaboration entre l’écrivain et conteur Mike Burns et le réalisateur G. Scott MacLeod. Ce film fusionnant dessin avec technologie numérique ranconte l’histoire déchirante de ce peuple à l’extraordinaire instinct de survie.

 «… Très beau. Je pense qu’il mérite d’être vu, j’apprécie tout le travail qui a été fait, et l’animation est fantastique. La narration avec l’accent irlandais était très émouvante et merveilleuse.»
Alanis Obomsawin OC
Cinéaste canadienne de descendance abénaquise.

Identity is often revealed in the most perilous situations. In The Abenaki – People of the Dawn, it is Joe Obomsawin’s intimate knowledge of the back roads and hidden trails on the frontiers of Quebec and New England that narrowly saves a group of bootleggers from capture. The escape also provides the impetus for his character’s powerful and deeply personal retelling of the history of his people. Huddled around a fire in a remote cabin, Obomsawin unfolds the tragic, improbable and inspiring story of the Abenaki nation, reduced from 50,000 to some 1,500 over a few hundred years of colonial settlement. A collaboration between author and storyteller Mike Burns and director G. Scott MacLeod as part of the animated series The Water of Life, The Abenaki – People of the Dawn fuses traditional pencil animation with new digital media to tell the harrowing tale of a people’s struggle for survival.
 “… very beautiful. I think it should be seen and I appreciate all the work that’s been done and the animation is fantastic. The narration with the Irish accent was very moving and wonderful.”
Alanis Obomsawin OC
Canadian filmmaker of Abenaki descent

Un film de /A film by MacLeod Nine Productions
Écrit et Narration /Written and narrated by Mike Burns 

Réalisation et animation /Direction and Animation G. Scott MacLeod

Montage /Editor Rebecca Arsenault

Effets spéciaux numériques /Special effects animations Jo Meuris

Conception et montage sonore /Sound design Stacy Le Gallee 

Trame sonore originale /Original Score Robert Seven Crows and Nathalie Picard.
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